

V I A J E

junio 30, 2018
土井先生の活動日記
Honduras Vol.18

レンピーラの日 偉人に敬意を表す日

相変わらず夏日が続くホンジュラス・ Choltecaより。ここは通年 36℃～39℃。今の時期に限って見れば本州以南の方がここより暑いかもしれません。工夫して暑さを乗り切りましょう！

さて、今日の話は「レンピーラの日」です。レンピーラとは、ホンジュラス北部に住んでいた原住民の長の名前です。閉塞感が漂っていた経済に活路を見出すべく、スペイン人たちは新たな土地を求めて航海し、辿り着いた場所がここ中南米諸国でした。スペイン人と対立した民族も少なからず有り、レンピーラはその長でした。スペイン人との戦いで命を落としたとも、誘い出されて殺されたなど、いくつか説はあります。最後まで勇敢に戦った先祖のことを忘れまいと、この日はレンピーラの日と定められ、レンピーラとともに戦った原住民の格好をしたり、民族衣装に身を包んだ子ども達が学校周辺を練り歩いたりしました。勇敢な先人たちに敬意を表すと同時に、自分たちの原点に思いをはせました。ちなみに、ホンジュラスの通貨もレンピーラと言います。



写真左 当時の原住民の人たちが住んでいた家屋を再現した東屋

写真中 男の子たちの衣装。白またはベージュを基調としたシャツとズボンの組み合わせ

写真右 6年生の教室で撮った1コマ。女の子の衣装は色彩豊か。化粧もバッチリ（笑）